



## Calderón desvió miles de millones para su “guerra” contra el narcotráfico

Por la “guerra” de Felipe Calderón, miles de millones de pesos se manejaron fuera del presupuesto que cada año aprueba la Cámara de Diputados. Documentos de Hacienda revelan que los recursos fueron entregados a las secretarías de Defensa y Marina para adquirir, por ejemplo, ocho estaciones remotas móviles de radiocomunicación y sistemas de espionaje; aeronaves Hércules, helicópteros Cougar, equipo militar, equipos de comunicación de análisis especial, vehículos HUMVEE blindados, un sistema virtual interactivo de ambiente de confrontación. También se destinaron 633 millones a la compra de dispositivos GT-200, a pesar de que Gran Bretaña alertó sobre su ineficacia y “falsos positivos” en detección de aparatos explosivos y armas. Los operativos para combatir supuestamente al narcotráfico fueron otro de los pretextos para desviar dinero público

<https://www.dossierpolitico.com/vernoticias.php?artid=277271&relacion=&tipo=Principal&categoria=12>